

24Jam

Siswa Diktukbasus Secaba Rindam IV Diponegoro Berikan Wasbang

Rony - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Sep 5, 2022 - 18:13



Puluhan Siswa Diktukbasus Secaba Rindam IV Diponegoro Melaksanakan Wasbang kepada Pelajar SMK Muhammadiyah di Lapangan

MAGELANG, - Puluhan Siswa Diktukbasus Secaba Rindam IV/ Diponegoro,

dalam meningkatkan aplikasi lapangan menggelar kegiatan wawasan kebangsaan(Wasbang),di SMK Muhammadiyah Bandongan bertempat di lapangan Sepakbola Kecamatan Bandongan, sebagai upaya wujudkan satuan pendidikan dalam menciptakan prajurit TNI AD khususnya kepada siswa Diktukbasus Secaba Rindam IV Diponegoro yang nantinya akan ditempatkan di satuan kewilayahan teritorial, Senin (5/9/2022).

Komandan Sekolah Calon Bintara (Dansecaba) Rindam IV/ Diponegoro Letkol Inf Eddy Lallo menitipkan pesan kepada para pelatih dilapangan, agar setiap Siswa Diktukbasus mampu dan bisa mengaplikasikan maupun praktek lapangan sebagai sarana pembelajaran sebagai bekal disaat di satuan teritorial nantinya." Tutur Dansecaba.

Komandan Kompi(Danki) 2 Secaba Rindam IV/ Diponegoro Kapten Inf Suroso menyampaikan, kegiatan pembinaan karakter serta Wasbang yang dilakukan oleh siswa Diktukbasus Secaba Rindam IV/ Diponegoro ini, merupakan bentuk tugas dalam latihan sebagai praktek di lapangan setiap siswa Prajurit. Dengan pelaksanaan penanaman karakter, Peraturan baris berbaris (PBB) disetiap sekolah yang ada di Kecamatan Bandongan sebagai bentuk pengenalan wilayah , merupakan salah satu tugas siswa Diktukbasus dalam aplikasi di lapangan." Ungkap Kapten Inf Suroso

Jadikan momentum wawasan kebangsaan kepada Para pelajar SMK Muhammadiyah Bandongan, untuk menjadikan setiap Siswa Diktukbasus TNI AD tahun 2022 sebagai bekal dalam pembinaan kewilayahan. Harapan Komandan maupun pembina seluruh Siswa mampu mencerna apa yang diberikan oleh pelatih, guna dilaksanakan pada saat menjadi Prajurit kewilayahan dalam hal ini Babinsa. Pengalaman dalam berinteraksi dengan masyarakat serta pelajar, menjadi aplikasi dilapangan sesungguhnya untuk menciptakan siswa yang berkualitas dan handal nantinya." Tutup Kapten Inf Suroso.

Pen: Gunawan